

令和2年2月17日
記者発表

新型コロナウイルス感染症発生報告・第五報

本日（令和2年2月17日（月））、新型コロナウイルスの検査により、県内在住の4名が陽性であることが判明しました。
このうちの3名が、既に感染が確認されていた方の濃厚接触者です。
これで、県内で新型コロナウイルス感染者が確認されたのは9名となりました。

1 患者の状況

(1) 別添資料の6の母

① 患者の住所等

住 所 和歌山県
性別等 女性／80代

② 経過

2月16日 濃厚接触者として検査
2月17日 医療機関に入院予定

③ 現在の病状

症状は極めて軽症

(2) 別添資料の6の妻

① 患者の住所等

住 所 和歌山県
性別等 女性／50代

② 経過

2月16日 濃厚接触者として検査
2月17日 医療機関に入院予定

③ 現在の病状

症状は極めて軽症

(3) 別添資料の6の弟

① 患者の住所等

住 所 和歌山県
性別等 男性／50代

② 経過

2月 3日 発熱（38.5度）
2月 4日 医療機関受診、発熱（37.5度）、咳
2月 13日 医療機関受診、CT撮影により肺炎像を認める
2月 16日 検体搬入
2月 17日 医療機関に入院予定

③ 現在の病状

病状は安定

(4) 別添資料の7

① 患者の住所等

住 所 和歌山県
性別等 男性／50代

② 経過

2月 7日 発熱、医療機関受診
2月 14日 医療機関受診
2月 16日 医療機関受診、発熱、CT撮影にて肺炎像を認める
別の医療機関へ救急搬送、検体搬入

③ 現在の病状

医療機関に入院中、病状は安定

- 2 行動歴
上記全員、発病前14日間の渡航歴なし
- 3 対応
保健所は濃厚接触者について現在調査中
- 4 これまでの発表情報に関する追加情報
(1) 1例目の医師 (別添資料の1)
2月16日(日)退院
- (2) 1例目の医師と同僚の医師の妻 (別添資料の2)
濃厚接触者を第四報から2名追加 (ともに健康観察中)
- 5 感染予防
新型コロナウイルス感染症の現状からは、人から人への感染は認められるものの、我が国では爆発的な広がりは認められていません。
このため、県民の皆様におかれましては、過剰に心配することなく、風邪やインフルエンザが多い時期であることを踏まえて、咳エチケットや手洗い等、通常の感染対策を行うことが重要です。
- 6 相談窓口
保健所及び県庁健康推進課に設置。時間は県のホームページに掲載。
- 7 県庁健康推進課 専用電話相談窓口の相談件数
2月14日(金)から16日(日)までの合計 … 257件

★プライバシーの保護については、十分な御配慮をお願いいたします。
施設等での取材はご遠慮頂きます。

担当課	健康推進課
担当者	並川・花光
電話(直通)	073-441-2643